



# 「空の鳥、野の花」通信

## 残暑お見舞い申し上げます！

いつも変わらぬご支援とお祈りを心より感謝申し上げます。  
東京のコンサートのご報告もしないまま、2ヶ月近くも過ぎてしまいました。



おかげさまで、東京のコンサートは大変祝福されたひと時となりました。  
お客様の人数は決して多くはありませんでしたが、わたしにとっては本当に本当に特別なコンサートとなりました。  
と言いますのも、わたしが「イエス様を信じます」と告白したその瞬間にわたしの隣でそれを見守って下さっていた方、また当時同じ教会で、とても密度の濃い信仰生活を共に過ごした友、西宮の実家に戻ってから集っていた教会で親しくし、共に阪神淡路大震災を経験した友、ファーストアルバムを出した時、不思議なつながりで海外からCDを注文して下さった方、不思議な導きでインターネットを通してつながった方々。そして5月にお友達になったばかりの皆さん、MACFからも出席して下さった方がおられ、本当に感謝感謝でした。

前に立った時、まるでわたしの信仰の歴史を凝縮したような客席を見て胸がいっぱいになってしまいました。  
そしてその後ろには、当日会場にはお越しいただけなかったけれど、背後でお祈り下さっている皆さんの顔も、わたしには見えたような気がしました。

当日は、腰の具合がまだ完全に良くなっておられない関根先生がPAを担当して下さい、またMACFのY兄がマネージャーのようにお世話をして下さい、翌日の礼拝での賛美も祝され、心から感謝しています。

さて、7月は、お知らせしないまま終わってしまいました。ここ数年毎年恒例になっています北摂恵みバプテスト教会でのコンサートを持たせて頂きました。ピアニストのM君だけでなく、普段はヒップホップダンスの先生をしているShogoさんやクラリネット奏者の香月更さんと言った、若手の皆さんとのジョイントコンサートで、とても楽しいひと時を過ごさせて頂きました。



9月は、神学校時代の先輩の教会で賛美をさせていただきます。  
そしてその後、いよいよ岩手（宮古）へ参ります。

当初、今年は福島にお伺いする予定でしたが、現地の事情で延期になり、はてどうしよう、と思っていた時に、3.11いわて教会ネットワークで現地スタッフとして奉仕しておられるキャサリン・ポーターさんと久しぶりに再会。岩手で、コンサートをさせて頂ける事になりました。他にも、わたしにできる事はなんでもさせて頂こうと思っています。

単独でのボランティア活動のため、費用が満たされますように、ぜひお祈り下さい。  
それが終わると、10月には新しいCDのレコーディングを予定しています。

いつも経済的には十分と言えない中にありますが、神様が満たして下さいを感謝していますし、これからもそうして下さいを信じ、感謝します。

何よりも、皆さんのお祈りに感謝しています。

残暑厳しい折、皆様のご健康も守られ、秋の実りの季節に向け、祝福が豊かにありますよう、お祈りいたします。



≪9月の予定≫ お祈りに感謝します！  
9月14日（日）バプテスト教会魚住チャペル  
礼拝特別賛美（礼拝メッセンジャー・菅原義久牧師）  
午後には福音落語の集いがあります。  
9月24日（水）～27日（土）岩手県仮設住宅訪問  
3.11いわき教会ネットワークをとおして

伝道賛美家 菅原早樹  
所属教会：単立・西宮北口聖書集會  
連絡先：0798-64-8150  
lifeisbeautiful2012-bible@yahoo.co.jp  
HP：<http://soranotori-nonohana.jimdo.com/>  
郵便振替口座：00910-9-201981（名義：菅原早樹）